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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９１２回  平成３０年 ７月１１日（水） 

本日の行事 ガバナー補佐訪問・クラブアッセンブリー
2018－19 年度       美谷添里恵子会長 

幹事報告           畑中知昭幹事 

＊ガバナー事務所より 

・公式訪問について卓話 30 分  

地区大会についてのお願い 

・「ブレス しあわせの呼吸」映画の案内 

 ポリオをテーマにした映画 9月 7日公開 

＊美濃ＲＣより 幹事会開催のお知らせ 

 8月 6日(月)18：30～  いずみ荘(美濃市) 

＊可児ガバナー補佐より アンケートお願い 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９１１回例会 

会長挨拶・基本方針                       2018－19 年度 美谷添里恵子会長 

 今晩は。会長の時間と基本方針を続けて話させていただきます。本日は郡上八幡 RC 会長の林様、幹事の和

田様、加賀中央 RC の会長の伊林様、幹事の矢野様、エレクトの水口様、鴨出様、南様、遠い所ありがとう

ございました。また昨日から加賀の方にお邪魔致しまして、心温まる接待をいただき、大変楽しい思いをさ

せていただきました。 

今日は、第 1911回です。まだまだ先の話と思っておりましたが、第 41 期がスタートしました。私のような

ものが会長という大きな仕事が出来るとは思いませんでしたが、会員の皆さんが背中を押して下さって、今

日この場に立たせていただいております。私は平成 22 年の 10 月に入会しましたので、8年弱のまだまだ知

識と経験もありませんが、引き受けさせていただきました。お陰様で有能な幹事がおりますので、大船に乗

ったつもりです。郡上長良川ロータリークラブは昨年 9 月 17日に 40周年の記念事業を行いました。とても

暖かい記念事業が出来たのではないかと喜んでおります。それと同時に実施するに当たり、実行委員会を中

心に私達 33 名のロータリークラブ会員全員が力を合わせて、一致団結をしまして、絆が深まったと感じまし

た。ロータリークラブというものは社会奉仕をする団体ではあり、他人に尽くすクラブではあるとは思いま

すが、結局は自分の為に自分を高める為のクラブでもある。また友情の輪を広げる為のクラブだなと痛感致

しました。私は今年のテーマとしましては、「繋ごう未来へ」というテーマに致しました。繋ごう未来へと云

う事は、今まで私たちが 40年間先輩たちが培ってくださった長良川ロータリークラブの実績と信用と色々や

ってこられた事を大切にしながら、時代の変化に合わせた事業をして、自分たちが楽しみながら、本当に全

員がロータリークラブに入ってよかったと思えるような 1年になればいいと思っております。 

10月 28日に記念式典を計画致しておりますので、皆さんに参加いただいて、また一緒にお祝いをしていき

たいと思います。 

今日は例会場の雰囲気を一新しました。慣れるまで変わった感じがしますが、これも大勢の方が話をするの

にいいのではないかと思います。私はロータリークラブは例会に出席することが第一だと思います。どうし

ても出席できない場合は仕方ありませんが、この 1年楽しんでいただければと思います。未熟でありますの

で、色々皆さんにご不満な点がでてくると思いますが、どんどんご意見をいただき、どうぞ 1年見守って育

てて下さい。 

 ここから会長の時間に致します。先日東京へ仕事に行って来ました。年に 4，5 回は行くのですが、まず驚

いたことは新幹線が満席な事です。また東京駅は何かあるのかと思うほどの人で一杯です。外に出ると、高

層ビルがどんどん出来ていて、今 20 年に向けてなのか、沢山作られつつありました。私が東京に行く時はウ

ォーキングシューズを持っていくのですが、持っていなくて足に豆が出来てしまい、銀座 4丁目の靴屋に行

って買ってきました。それと最近時計を紛失しまして、東急だったと思いますが、時計コーナーをいろいろ

見ていたら 10％引きや 20％引きがあり、30％引きのがあったので、これにしようと思って定員さんに行った

ら半額になりますよと言われ、5 万円定価が半額ならいいなと思い、それをくださいと言ったら、空港でも

らってください。パスポートを出して下さい、と言われ、普通のデパートなのに免税店でした。日本人ばか

りなのに日本人が買えないデパートがあるのだとビックリしました。パスポートもないし空港までいけない

ので断りましたが、東京は今そうなっていますので、気を付けて下さい。私達業界の会議なので、文京区林



友ビルの中であったのですが、その会長さんが東大農学部の出身で、東大の中で懇親会をしましょうと云う

事で、東大へ初めて入りました。東大の入り口に入ったら、渋谷の忠犬ハチ公が上野先生に対面してすごく

喜んでいる銅像がありました。上野先生は東大の先生だったそうです。ハチ公の公は尊敬する意味でつけた

そうです。ここで出会えてよかったと思えるような笑顔でした。ハチ公の話は日本よりも外国が有名で、ロ

シアのザキトワ選手が秋田犬を欲しがったのもそこから来たようです。東大で上野先生とハチ公の銅像に出

会えてよかったと思いました。私の東京話は以上です。これから 1年間も私の色々勉強しながら精一杯頑張

りたいと思いますので、ご協力をお願い致します。 

幹事基本方針                            幹事 畑中知昭君 

 今日を迎えるに当たり、音響設備を美谷添会長に相談して変えました。７月２日には東海北陸道グループ

会長幹事会が各務原市で行われ、そこから今期が始まったと思います。昨日は加賀市へ行き、水口さんのお

店で美味しいご馳走をいただきました。今日は加賀中央 RC の例会に出席して帰ってきました。郡上長良川ロ

ータリークラブ初の女性会長と云う事で、大雨の中、家の横の畑から親父が育てた花を切って持ってきまし

た。基本方針ですが、２回目の幹事になります。前の時も同じ事を言いましたが、自分の思いとしては、先

ず自分の為にやろう、もしかしたら勉強で身に着けた事がちょっとでも皆さんのお役に立てればと思いがあ

ります。自分が楽しんで皆さんが楽しめればと思います。 

 家の玄関に金沢翔子さんの書があります。「ともに生きる」という金沢さんが得意とする書です。娘には「お

父さん、共に生きるって、お父さん違うんでない？」と言われ、嫁には「あんた共に生きるって生活今まで

してないでしょ。自分のことしかやってないでしょ」まさしく家庭でも家族を顧みずとはこのことかと、と

もに生きるなんで生活を送っていないように見える訳ですが、最近思う事は、ロータリーン幹事職をさせて

頂いたり、地域のイベントがあれば委員長をいくつかやらせて頂いたり、共に生きるとは自分が共に生きる

と意識しなくても、みんなが共に生きるという方向に導いている感じがします。共に生きるは自分で作るも

のではなくみんなが作っていただければ、これが共に生きるのかなと最近思っています。もう少し、家族か

らも共に生きると言われるようになるといいのかなと思います。 

ニコＢＯＸ                              ニコＢＯＸ委員会 山田敦君  

郡上八幡 RC 和田様 今年度色々とお世話になります。よろしくお願いします。 

〃 林様 同文 

加賀中央 RC 伊林様 本日、我加賀中央ロータリークラブの例会に、美谷添会長他 3名の方々にご来訪いた

だきありがとうございます。それでその返礼として 5人が参加させて頂きました。 

〃矢野様 本年度、幹事を務めさせて頂きます。今後ともよろしくお願い致します。 

〃水口様 お世話になります。1 年間よろしくお願いします。 

同文 南様、鴨出様 

美谷添里恵子君 41 期がいよいよ始動しました。他人を思いやり他者の為に尽くす充実したロータリーライ

フを送りたいと思います。1 年間ご協力よろしくお願いします。 

畑中君 新年度が始まりました。皆さんよろしくお願いします。 

尾村君 第 41期の始まりです。美谷添会長、畑中幹事、そして役員の皆さん頑張ってください。又、郡上八

幡ロータリークラブ、加賀中央ロータリークラブ会長幹事、役員の皆さんご苦労様です。 

同文 大村君、寺田澄男君、藤代君、三島勲君、三島昭君、和田君、羽土君、岩谷君、石徹白君、原君 

と簱君、松島君、山口君、清水君 

美谷添生君 同文 物事の始めは降り込みと云って縁起が良いと言われております。里恵子丸の船出は大降

り込みです。1年間楽しみです。 

島崎君 今日明日と、大雨が予想されます。災害が出ないことを祈ります。 

寺田正実君 今期もお互いに頑張りましょう。 

佐藤君 新年度、青少年育成委員会、SAAでとてもプレッシャーを感じております。ご指導よろしくお願い

します。 

小島君 新年度、美谷添会長、畑中幹事、よろしくお願いします。本日業界の会合出席のため欠席致します。 

山田君 今期から担当します。委員は藤代さん、井俣さん、鷲見君、三島一貴君というベテランと新人 4人

という委員会になります。どうぞよろしくお願いします。(本日３５，０００円) 

次回例会予定               

７月１８日 ガバナー公式訪問(ふれあい創造館)    ７月２５日 各委員会活動方針          

７月２１日 地区財団セミナー            ７月２９日 合同研修セミナー

出席報告                          出席委員会  山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1910回 ３３名 ２６名 ７名  78.79％ 

第 1911回 ３３名 ２３名 １１名  69.7％ 


